



EVANGELISCHE JOHANNESGEMEINDE ■ Kurhausstraße 24 ■ 65719 Hofheim am Taunus

An die Eltern
der zukünftigen Konfis
der Johannesgemeinde

BankverbindungTaunus Sparkasse, BIC: HELADEF1TSK
IBAN: DE08 5125 0000 0002 0049 84

Hofheim, den 16.05.2024

Einladung zum neuen Konfijahrgang

Sehr geehrte Eltern,

wir wenden uns heute an Sie mit der herzlichen Einladung an Ihr Kind, am kommenden Konfijahrgang in unserer Ev. Johannesgemeinde teilzunehmen. Wir sprechen mit unserer Einladung die Geburtsjahrgänge 2010 und 1. Hälfte 2011 an.

Wir bitten Sie, uns die Anmeldung Ihres Kindes mit einer Kopie der Taufbescheinigung möglichst innerhalb von **2 – 3 Wochen** per Mail oder Post zukommen zu lassen.

Der neue Konfijahrgang **beginnt am Dienstag, 11.06.2024 um 16.00 Uhr** im Gemeindehaus, Kurhausstr. 24, und wird danach jeweils dienstags von 16.00 bis 18.00 Uhr stattfinden.

Für die Kommunikation mit Ihren Kindern außerhalb der Konfinachmittage nutzen wir die GemeindeApp als datensparsame Alternative zu bekannten Messengerdiensten. Auch für den Kontakt zu Ihnen bevorzugen wir die GemeindeApp gegenüber Email. Sie können die GemeindeApp über die QR-Codes am unteren Briefrand kostenlos laden und sich registrieren.

Hier vorab noch einige Termine zum Vormerken:

Die **Einführung der neuen Konfirmand*innen** wird im Rahmen des Gottesdienstes zum Sommerfest am **23.06.2024 um 14:30 Uhr** in der Johanneskirche stattfinden.

Die beiden Konfi-Freizeiten führen wir vom **19. – 22. September 2024** und vom **27. – 30. März 2025** durch. Die **Konfirmationsgottesdienste** finden am **17. und 18. Mai 2025** statt. Eine Woche vorher, am **11. Mai 2025**, werden sich die Konfirmanden der Gemeinde mit einem selbstgestalteten Gottesdienst vorstellen.

Zum gegenseitigen Kennenlernen und Fragen rund um das Konfi-Jahr laden wir Sie zum **Elternabend am Di. 11.06.2024 um 19.30 Uhr** ins Gemeindehaus ein.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne telefonisch, per App oder Mail zur Verfügung. Wir hoffen, dass die Konfirmandenzeit für Ihr Kind eine gute Erfahrung wird und freuen uns auf die Anmeldung Ihres Kindes!

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Pfarrer

Friedemann vom Dahl

